

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

ALCALDÍA AZCAPOTZALCO

Explosión por fuga de gas deja 2 muertos

RAÚL HERNÁNDEZ/GENOVEVA ORTIZ

Siniestro en una bodega de la Industrial Vallejo; las dos víctimas eran transeúntes, una de ellas estaba esperando un Uber, otro la libra

Dos hombres resultaron muertos de forma repentina, tras una fuerte explosión ocurrida en una bodega ubicada en la colonia Industrial Vallejo, en la alcaldía Azcapotzalco. Una de las víctimas estaba esperando un Uber.

El estallido registrado aproximadamente a las 05:00 horas de este sábado, al parecer derivado de la acumulación de gas al interior del inmueble localizado en la esquina de Norte 145 y Poniente 122, destruyó la barda perimetral y despedazó un puesto semifijo instalado frente a la entrada de este.

Un individuo se encontraba en dicha esquina esperando la llegada de un taxi de aplicación, que había solicitado en compañía de un conocido. En el momento en que éste se sentó sobre la banqueta y su acompañante caminó a la mitad de la calle, para intentar visualizar el vehículo que los llevaría hacia su destino, ocurrió la tragedia.

Tras el ruido ensordecedor, una lluvia de ladrillos junto con pedazos de metal, vidrios y concreto, alcanzó al hombre que permanecía dando la espalda a dicha construcción, resultando con lesiones que le causaron la muerte.

Un segundo sujeto que pasaba por el lugar, corrió con la misma suerte. Aparentemente salió proyectado hacia la acera de enfrente, pasando por debajo de una caja de tráiler que se encontraba ahí estacionada, misma que quedó deshecha.

"Salimos a la calle y vimos como humo,

pero era polvo, porque no hubo incendio. Nos acercamos y ahí estaban las personas tiradas", comentó Gloria, una mujer que vive en un predio ubicado a unos 80 metros de donde ocurrió la explosión.

Tras el hecho, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, pertenecientes al sector Hormiga, arribaron al lugar y al notar la presencia de los cuerpos de los masculinos, bajaron de su unidad. En ese momento se dieron cuenta de que había una fuga de gas que persistía y solicitaron el apoyo de los servicios de emergencia.

Fueron utilizados varios binomios caninos para constatar que no hubiera más víctimas debajo de los escombros. Integrantes de la Secretaría de Marina, pertenecientes al Equipo de Búsqueda y Rescate Urbano USAR, se sumaron a las labores en el lugar, sin que hasta el momento se hayan reportado más personas fallecidas. La remoción de escombros duró horas.

En el lugar se presentó la titular de la SGIRPC, Myriam Urzúa, "Sabemos que es una acumulación de gas que pudo haber sido interna. Doscientos metros de la nave industrial fueron dañados, de un total de mil 500 metros cuadrados", puntualizó.

"Les pedimos por favor, en estas fechas donde hay tanta gente que cocina, revisar los tanques estacionarios, estos tienen fecha de caducidad. Cada diez años hay que cambiarlos y las válvulas cada siete años. Revisar que no haya fugas, porque con una chispa, se provoca un daño mayor", expuso la funcionaria, haciendo una recomendación hacia la ciudadanía en general, a fin de prevenir accidentes.

DAÑOS A OTROS PREDIOS

La alcaldesa Margarita Saldaña Hernández, quien estuvo presente en el lugar del accidente, informó que se desplegó el Atlas de Riesgos de la zona para revisar posibles daños a otros predios, así como un equipo de personal técnico quienes ya estuvieron en contacto con los vecinos afectados para conocer los perjuicios ocasionados en sus viviendas.

La explosión generó una onda expansiva de 200 metros lineales y un posible radio de afectación de mil 500 metros, la cual generó la afectación a la cancelería y fractura de vidrios de las ventanas de los vecinos de la zona.





Una lluvia de ladrillos junto con pedazos de metal, vidrios y concreto, alcanzó al hombre que esperaba un taxi de aplicación



La explosión en la bodega ocurrió aproximadamente a las 05:00 horas de ayer en la colonia Industrial Vallejo; a la derecha, una de las víctimas mortales /FOTOS: DAVID DEOLARTE



Explosión en nave industrial de Vallejo deja dos personas sin vida

JOSEFINA QUINTERO M.

Una explosión originada por acumulación de gas LP en una nave industrial en Vallejo, alcaldía Azcapotzalco, dejó dos personas fallecidas, derrumbes en una bodega, daños en un tractocamión y decenas de ventanas de viviendas y fábricas aledañas con vidrios rotos.

Los primeros reportes indican que una de las víctimas caminaba por la acera al momento del estallido, mientras la segunda estaba a unos metros en espera del transporte público cuando le cayó una avalancha de escombros.

Testimonios de vecinos refieren que se escuchó un fuerte estruendo y de inmediato se formó una nube de polvo gris en Eje 4 Norte y Norte 45, colonia Industrial Vallejo, por lo que llamaron a los servicios de emergencia.

Policías encontraron los cuerpos, por lo que acordonaron la zona y solicitaron refuerzos. Acudieron efectivos del Heroico Cuerpo de Bomberos y personal de Protección Civil, quienes reportaron que en la planta baja de la bodega, de 60 por 50 metros, se registró la explosión. Como medida preventiva la zona fue desalojada.

La fuga se originó en un tanque estacionario de 300 kilogramos que abastecía a un local de comida dentro de la nave, por lo que retiraron otro cilindro de 20 kilos.

La titular de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa, recorrió el área siniestrada para verificar que una barda de la bodega colapsó, al tiempo que varias viviendas quedaron con las ventanas rotas y el tráiler con afectaciones.

Tras la remoción de escombros, con apoyo de perros de rescate, los bomberos descartaron que hubiera personas atrapadas.

La Fiscalía General de Justicia informó que abrió una carpeta de investigación por homicidio culposo y daños en propiedad ajena.

▼ Peritos de la fiscalía acudieron a realizar la inspección para determinar las causas. Foto La Jornada



**EN AZCAPO,
AMANECEN
EN ONDA...
EXPANSIVA**



VUELAN DOS **AL CIELO**

POR EXPLOSIÓN DE GAS LP

Fue dentro de una bodega con varios tanques que se acumuló el combustible

FLOY LINARES

Por una acumulación de gas, dos transeúntes murieron y un par de sujetos resultaron heridos durante una explosión en una bodega de camiones de mudanza, en la alcaldía Azcapotzalco.

La madrugada del sábado, vecinos salieron de sus casas cuando escucharon un estruendo en la esquina de Norte 45 y Poniente 122, colonia Industrial Vallejo.

Al acercarse llamaron a emer-

gencias porque había dos personas inconscientes entre los escombros. Las víctimas fueron dos transeúntes, de entre 25 y 30 años, que pasaban por el lugar; la bodega tenía dos cocinas y varios tanques.

VIAJE PERDIDO. Según testigos, uno de los jóvenes había salido de una fiesta y esperaba un Uber cuando la onda expansiva lo lanzó.

También explicaron que un transeúnte, que estaba tendido sin vida

sobre la vía pública, azotó en una barda al momento de la detonación que cimbró el área.

Cuando llegaron los paramédicos diagnosticaron que ambos hombres habían muerto y también brindaron los primeros auxilios a dos personas lesionadas.

Con un binomio canino de la UNAM, rescatistas descartaron que hubiera más fallecidos o heridos debajo de los escombros.



EL DATO

DAÑOS

El estruendo dejó dañadas varias casas y empresas, además de dos heridos.



¡BOOOLAS!

POR SUS GENITALES, VECINOS DESCUBREN QUE MEDIO CUERPO ERA DE UN HOMBRE EN UN CANAL DE TOPILEJO; BUSCAN LA OTRA MICHA. PÁGS. 6 Y 7



ENCUENTRAN MEDIO CUERPO EN TOPILEJO DE LA MITAD PA' TRÁS

Los vecinos creen que la corriente arrastró los restos desde la zona de Parres, en Tlalpan

IGNACIO RAMÍREZ

Por sus testículos, pobladores y autoridades supieron que la mitad del cuerpo cercenado que descubrieron en una canal de aguas residuales de Tlalpan pertenecía a un hombre.

Vecinos el cruce de Ayocatlita y Temiximulco fueron quienes descu-

brieron los restos tirados en el afluyente, de 6 metros de ancho por 2 de profundidad, cerca de un cruce vehicular de San Miguel Topilejo.

Patrulleros del Sector Topilejo confirmaron que se trataba de la mitad de restos humanos entre el fango.



“Estaba desmembrado a la altura de la pelvis, con restos de tejido y tenía signos de quemadura”, reportaron los uniformados, quienes no pudieron localizar el resto del cuerpo.

Las autoridades suponen que por lo signos que presentaban, llevaba más de 48 horas sin vida.

Vecinos del lugar explicaron que cuando llueve, la creciente llega a alcanzar el medio metro de altura por las aguas que bajan desde Parres y, debido a que en los últimos días han caído aguaceros, posiblemente hayan sido arrastrados desde otro punto.

En el lugar del hallazgo se ubica una cámara del C2 Sur, contenido que analizan los investigadores policiales para para obtener mayor información respecto a los probables responsables.

El Ministerio Público de la Coordinación Territorial de Tlalpan 4 inició la carpeta de investigación por homicidio doloso.

Las extremidades fueron dejadas de tal manera que se apreciara la ausencia de vello púbico, el pene y parte de los testículos”.

Policía







POR IR EN SENTIDO CONTRARIO

Biker suelta tiro a conductor

ELOY LINARES

Rogelio, un estudiante de criminología, fue baleado por un motociclista al conducir en sentido contrario en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Cerca de las 20:30 horas del viernes, el conductor del auto tuvo un altercado con un motociclista mientras circulaba por la calle Eva Sámano de López Mateos, esquina con David Berlanga, en la colonia Ampliación Gabriel Hernández.

Según el testimonio de Itzel, esposa de Rogelio, su marido se iba a impactar contra un motociclista por que conducía en contraflujo.

Luego de hacerse de palabras, su esposo volvió a abordar su vehículo Volkswagen Bora con placas NMZ6778, pero el biker los alcanzó y disparó contra Rogelio, de 26 años.

Sin embargo, el automovilista declaró que tras discutir con el motorista recibió un disparo por parte de éste cuando bajo de su carro.

Minutos después, paramédicos trasladaron al estudiante de una maestría en Investigación de Criminología al Hospital Rubén Leñero por el balazo en la pierna izquierda.

SUS SEÑAS. De acuerdo con la descripción de Rogelio, el agresor tenía puesto un casco de color blanco y viajaba en una moto roja con negro. Al revisar las cámaras de la zona, policías vieron a un biker con esas características, pero no fue detenido.

De acuerdo con cifras del Secretario Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, en la alcaldía Gustavo A. Madero se han registrado 43 lesiones dolosas con arma de fuego de enero a octubre de este año.

**26
AÑOS**

tiene Rogelio, el automovilista que circulaba en contraflujo y casi impacta al biker, en la GAM. Éste es buscado por las autoridades luego de obtener su imagen.



ESPECIALES

El estudiante de criminología fue trasladado al hospital.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS